

La brigade Premier mai condamne le renforcement du blocus de Cuba



La Havane, 23 avril, (RHC).- La 14e brigade de solidarité Premier mai a énergiquement condamné ce lundi le renforcement du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis presque 60 ans déjà.

Au cours d'un meeting à Caimito, une localité de la province d'Artemisa, les 350 membres de cette brigade ont confirmé leur participation à la grande manifestation à La Havane pour la célébration de la journée internationale des travailleurs.

Ils ont relevé qu'ils vont ainsi confirmer leur soutien au peuple cubain et leur rejet de la doctrine Monroe qui prône l'emprise de Washington sur l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189048-la-brigade-premier-mai-condamne-le-renforcement-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba